

にこにこ通心

平成29年9月

vol. 83

月巻裕 章 

剣岳登山



最近、右手首が痛い。金剛殿選手と同じ症状強くなってること？笑 

趣味に登山と公言しているにもかかわらず、数年に1度しか登山をしていない僕。とろとろ登っておかないとこりゃ嘘つきだ(笑)と思い、8月下旬、誘われるがまま軽い気持ちで剣岳登山へ！いやー、すごい山でした！というよりロック(岩)でしたね。いっしょに登ったメンバーは、剣岳に100回以上登っている達人、3年後にトランスジャパンアルプスレース(※)に出ようとしているヘンタイ。とて初剣岳が僕ともう1人の計4人でした。

※トランスジャパンアルプスレース・・・

富山湾から駿河湾まで415キロ。北アルプス～中央アルプス～南アルプス、

累積標高差27000メートルを8日以内に自身の足のみで踏破するという超人レース



1日目は室堂から剣山荘まで登り一泊。心地よい疲労感。いやー、標高2000m超で飲むビールの旨さといったら、こま登ってきた達成感で気持ちよさもピークに。お腹も満たされ、山荘に入り、館内を歩いていると...



這い上がっている？



証拠写真 笑

突如目に入ってきたのが、翌朝向かう剣岳山頂までの凶解ルート目を疑いました。カニのタテバ、ヨコバ、鎖場にハシゴ... まじで？... こんな聞いてないし... こわすぎる。とて、夜に降りだした雨。僕は内心祈りました。明朝も風強め！「雨は大丈夫だけど、風が強かったら勇気を持って止めよう」と言えるハテッ、翌朝、祈りながら窓を開けると... 風がない... は～逃げ道は絶たれましたTT

霧雨の中、山頂アタック開始!! 恐怖の連続の左右崖、幅20cmの橋、これでもかと鎖場、屋根の強風、とて最後の難所、カニのタテバ。3時間後、なんとか登頂成功!!

ていか視界20メートル。なんも見えねー。休憩5分で下山開始。垂直落下のハシゴ、カニのヨコバと難所は続きましたが、久しぶりの歩いてきた感も。途中、なんとツグいの雷鳥にも遭遇。



この後、飛び立ちました！



立山雄山をバックに

下まで降りてくるとウソのような天気。きれいでは。登山中は「2回目はないな」と思っていたのですが、今は「次は晴れた日に登ってみたい！とて富山平野や富士山を見たい！」と思っている自分がいます。

今回の剣岳登山、事前に情報をあまり入れなかったからこそチャレンジできた気がします！頭で考えるにまずやってみること。色々なことに応用できるとです。不

The trial version converts only 1 page. Evaluation only.

Converted by First PDF.

(Licensed version doesn't display this notice and converts the whole PDF document!)

[Click to get the license for First PDF.](#)